

Les Foulées mécaniques ont pulvérisé leur record de participation !

Quelle ambiance hier matin sur le site de la Française de mécanique à Douvrin. Plus de cinq cents coureurs ont pris le départ, dès 10 heures, des 10 et 5 km. Des parcours hors du commun puisqu'ils s'effectuaient en partie dans l'usine. Les enfants leur ont emboîté le pas à 11 h 30 pour un kilomètre.



548 coureurs ont pris le départ, hier matin, des Foulées mécaniques. Des parcours de 5 et 10 km qui offraient l'occasion aux participants de découvrir l'intérieur de l'usine. PHOTOS JOHAN BEN AZZOUC

PAR VIRGINIE PRUVOST
lens@lavoixdunord.fr

DOUVRIN. « Allez papa ! » Un petit bonhomme de 5 ans s'époumone près de la ligne de départ. Il est 10 h, 548 coureurs s'élançant sur le site de la FM pour 5 ou 10 km. Vers 11 h 30, ce petit garçon participera au un kilomètre. « Cette course famille est une nouveauté de cette année, précise Frédéric Bar, secrétaire du club sportif de la Française de mécanique. Nous proposons également pour la

première fois une randonnée pédestre de 10 et 15 km. » Depuis deux ans, ce club, présidé par Christian Rogez, a repris les Foulées mécaniques en main. « L'année dernière, nous avons accueilli 250 participants, cette année 548, sans compter ceux de la course famille et des deux randonnées », se réjouit le président. Son équipe a travaillé pendant des mois pour faire de ce rendez-vous un incontournable de la région. « Nous l'avons encore fait évoluer, poursuit le secrétaire. Les coureurs passent dans les bâtiments 3 et 5 de l'usine. En tout, ils parcourent

1,2 km dans l'usine, contre 200 mètres en 2016. » Et ces deux bâtiments n'ont pas été choisis au

« L'année dernière, nous avons accueilli 250 participants, cette année 548, sans compter ceux de la course famille et des deux randonnées. »

hasard. Dans le trois, les salariés fabriquent un 3 cylindres EB et le bâtiment 5 est dédié au fameux

DV-R. Une dizaine de voitures, (Peugeot, Citroën et DS), équipées de moteurs fabriqués à la FM, ont également été positionnées sur le parcours. « C'est une fierté pour nous », confie un salarié qui vient de finir le 5 km. Et ils peuvent être fiers car à l'arrivée, certains coureurs évoquent déjà la prochaine édition : « Notre club de running reviendra en force ! » « Que c'est spacieux et propre dans cette usine, tout est parfaitement ordonné, c'est impressionnant », ajoute un coureur qui travaille également dans l'industrie automobile. Avant la remise des récompenses,

des trophées en forme de piston avec une bielle, deux participants discutent, l'un d'eux est salarié FM, l'autre non : « Quelle opportunité de pouvoir entrer dans cette usine. J'ai remarqué immédiatement l'odeur propre à ce type d'industrie et la chaleur qui régnait dans les bâtiments. » Côté performance, c'est un salarié de la FM qui remporte la première place du 10 km : Sylvain Landry. Chez les femmes, il s'agit de Lucie Faidherbe. Et le rendez-vous est d'ores et déjà pris pour l'édition 2018 avec peut-être encore une nouveauté au programme. ■



Pour l'occasion, une dizaine de voitures (Peugeot, Citroën et DS), équipées de moteurs FM Douvrin, bordaient le parcours.



La course famille de 1 km, une nouveauté de cette édition 2017, qui a permis aux enfants de découvrir l'usine.